

Belges et Cubains rendent hommage à Fidel Castro



La Havane, 2 février, (RHC/PL).- Belges et Cubains ainsi que des ressortissants d'autres pays européens ont rendu hommage ce mercredi au leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, au cours d'une veillée organisée au siège du Club de la Presse à Bruxelles.

Norma Goicochea, ambassadrice de Cuba en Belgique, a souligné l'engagement du peuple cubain envers le legs de lutte du Commandant en Chef et de José Martí, notre Héros National.

Elle a également mis en exergue la volonté des Cubains de mener de l'avant le programme social du gouvernement révolutionnaire.

La veillée a également été l'occasion pour la présentation du rhum Isla Grande Extra Vieux 15 ans d'âge, en présence du président de la corporation Cuba Rhum et Havana Club international, Juan Gonzalez et du livre «The 500 Hidden Secrets of Havane » de l'écrivaine belge, Magalie Raman.



Radio Habana Cuba